



あかまつ

令和4年度

第64号

令和5年3月1日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

《届け感謝の思い!!》

6年生ありがとう集会 2月28日(火)

昨日は、児童集会「6年生ありがとう集会」を行いました。この日に向けて1年生はメダル作り、2年生は招待状作り、3年生はテーマの一字作り、4年生は花のアーチの準備とグループになったときのクイズリーダー、5年生はメッセージカードの依頼やカード作り、そしてこの集会の運営全般を頑張ってきました。下級生の感謝の思いが至る所にちりばめられている集会でした。

1年生の時のあどけない顔が映し出されたり、「〇〇委員会の委員長は？」というクイズに全校みんなが分かったり、この学校の規模だからこそその温かい雰囲気でした。

下級生からの様々なプレゼントのお礼にとステージに集まった6年生は、自分たちで作ったという劇で会場を楽しませてくれました。卒業に向けたまとめの学習の合間に練習してくれていたのだろうと思います。ありがたいことです。

下級生からの歌のプレゼントは「カイト」でした。一生懸命に歌う下級生の歌声を聞いて、きっとこの曲を耳にしたときにはこの集会のことを思い出してくれることでしょう。

そして、5年生にじいろ学年のみなさんの企画や運営で準備が進められ、一生懸命頑張る姿を本当にうれしく、頼もしく思いました。

3月に入りました。6年生が登校するのは、あと9日です。



どれミニコンサート 2月25日(土)



先週土曜日、本校体育館でsproutの「どれミニコンサート」がありました。

今年度は東小の隊員を入れても9名という少人数での活動でしたが、奥州市で行われた東北大会に出場するなど素晴らしい活躍ぶりでした。

一人一人の芯の通った音が互いに混じり合い、体育館いっぱいに響く音楽で、素敵なひとときを過ごすことができました。アンコールも含めた7曲は、この1年の集大成だったと思います。

当日はたくさんの方々々が演奏を聴きにきてくださり、パイプ椅子を2階から追加したほどです。本当にうれしく思いました。

これからもsproutの応援をよろしくお願いいたします。

《お願い》

6年生が卒業すると、さらに隊員が少なくなります。音楽に興味のある皆さん、ぜひsproutに! 大歓迎です。

